

SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA Kelas : X.TKR 1

Nomor Induk/NISN : 2223040018 / 0067548774 Fase : E

Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA Semester : Genap

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP Tahun Pelajaran : 2022/2023

**A. Nilai Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Kelompok Mata Pelajaran Umum</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menumbuhkan jiwa kewirausahaan, kepedulian, dan kepekaan social Perlu ditingkatkan dalam menyajikan paparan tentang fikih muamalah dan al-kulliyât al-khamsah
2	Pendidikan Pancasila	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan bela negara sebagai hak dan kewajiban warga sekolah,waga masyarakat dan warga negara Perlu ditingkatkan dalam memberi contoh dan memiliki kesadaran akan hak dan kewajiban warga sekolah,warga masyarakat dan warga negara
3	Bahasa Indonesia	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyimak informasi dalam teks biografi secara visual atau audiovisual dengan kritis Perlu ditingkatkan dalam menginterpretasi infomasi dalam teks biografi untuk mengungkapkan gagasan dan perasaan simpati, peduli, dan empati secara kreatif
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikan ketrampilan latihan kebugaran jasmani gerak daya tahan, kekuatan dan kelenturan Perlu ditingkatkan dalam mempraktikan ketrampilan gerak senam lantai roll depan, sikap lilin dan meroda
5	Sejarah	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi sumber sejarah tentang tiap - tiap Kerajaan Islam di Indonesia Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan teori - teori tentang masuknya agama dan kebudayaan Islam ke Indonesia
6	Seni Musik	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu mengetahui cara memainkan alat musik tradisional dengan baik Perlu ditingkatkan dalam peserta didik mampu membedakan komunikasi musik tradisional dan non tradisional dengan baik
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis unsur geguritan untuk menemukan makna yang tersirat dan tersurat Perlu ditingkatkan dalam menulis teks non sastra dalam bentuk pawarta menggunakan bahasa sendiri
<b>B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan</b>			
8	Matematika (Umum)	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan trigonometri berdasarkan analisis atas informasi yang diberikan Perlu ditingkatkan dalam melakukan prosedur perhitungan ukuran pemusatan data untuk data tunggal maupun kelompok



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Inggris	79	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dan menyusun tentang teks khusus dalam bentuk pemberitahuan (announcement).</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam memahami tentang teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait keadaan/tindakan/ kegiatan/ kejadian yang dilakukan/terjadi di waktu lampau yang merujuk waktu terjadinya dan kesudahannya, sesuai dengan konteks penggunaannya.</p>
10	Informatika	81	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan bagaimana komponen internal dan eksternal komputer bekerja membentuk sebuah sistem</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menggunakan fitur dasar aplikasi lembar kerja untuk pengolahan data dan analisis data dalam berbagai representasi</p>
11	Projek IPAS	79	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan konsep dan pengaruh interaksi keruangan dan waktu</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam berkolaborasi merancang observasi aktivitas lembaga sosial di sekolah</p>
12	Dasar Dasar Teknik Otomotif	85	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi simbol dan kode gambar teknik</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam merakit komponen elektronik dasar</p>





Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE W

Nomor Induk / NISN : 2223040018 / 0067548774

Kelas : X TKR 1

Tahun Pelajaran : 2022 / 2023

Semester : Genap

### B. Kunjungan Industri

No	Bentuk Kegiatan	Lokasi	Tanggal Kunjungan Industri	Keterangan
1.	Kunjungan Industri	PT. Hyundai Motor Manufacturing Indonesia	31 Januari 2023	Kompeten
2.	Kunjungan Industri	BBPMB tekMIRA Bandung	1 Februari 2023	Kompeten

### C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	Siswa mampu membangun karakter jujur, tanpa narkoba/miras, solidaritas serta kerjasama melalui penghayatan dan pengamalan nilai kepramukaan dengan Baik
2.	-	-

### D. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

### E. Kenaikan Kelas

Naik Ke Kelas XI TKR 1

Orang Tua/Wali

Cilacap, 24 Juni 2023

Wali Kelas

*Jimp Sutirah*

*A. AKBAR*

**AKBAR PUTRA GUSTI PRATAMA, S.Kom.**

NIP. -



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

**DIPUK GUNAWAN, S.Pd.**